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Пресс-центр горкома КПСС сообщает:
В связи ев еложившвйев 

ситуацией в областной пар 
тинной организации 15— 16 
марта и 25 мая в два этапа 
будет созвана внеочеред
ная XXVI об лестна я отчет
но-выборная партийная кон
ференция, На первом заее- 
даиим начнется ф орм и рова
ние обкома КПСС,

От городской партийной 
организации необходимо 
избрать 19 делегатов. Нор
ма представительства — ■ 
один делегат от 400 комму, 
нис тов.

Позавчера состоялся се
минар секретарей 42 парт
организаций, обшей чис
ленностью 1200 коммуни 
стов, которым необходимо

Эхо
телемарафона

Многих парвоураль- 
це* всколыхнул телема
рафон Советского дет
ского фонда имени Ле
нина, В течение января- 
ф евраля  поступают д е 
нежные взносы на счет 
первоуральской школы- 
интернате, 25 тысяч руб
лей перечислил завод 

комплектных металлокон
струкций, коллектив по
ставил единственное ус
ловие, что зги деньги 
должны быть потрачены 
на приобретение о д е ж 
ды, игрушек и оборудо
вания для учебного и 
жилого корпусов. Кол
лектив предприятия р е 
шил также веем девоч
кам заказать в ателье 
шубы из искусственного 
меха.

20 тьісяч рублей п е р е 
числил Новотрубный з а 
вод, в тем числе на две 
тысячи из этой Суммы 
закуплено колготок.

Три тысячи поступило 
от кооператива «Сигма», 
известного * городе сво
ей благотворительной 
деятельностью, 808 руб
лей —- от совхоза «Би- 
тимекмй». По 200 руб
лей перечислили горком 
КПСС и кооператив «Ка- 
утекс» производственно, 
го обьединемия «Хром
пик», Надо сказать, что 
на общем собрании 
кооператива «Каутеке» 
было принято решение 
каждый месяц п ерево
дить на счет школы-ин
терната по 400 рублей. 
Исполком горсовета вы
делил целевым назначе
нием один набор мяг
кой мебели и один при
стенный.

Из Сухого Лога и 
Пышмы пришли две по
сылки с детскими ко
стюмчиками. Работник 
Дворца культуры и тех
ники Новотрубного за
вода Л. С. Кандаурова 
принесла 54 новые ху
дожественные книги.

За ’ прошлый год пер
воуральцы переммслили 
на счет школы-интерна
та 28 тысяч 300 рублей. 
Перечисления за январь 
и февраль нынешнего 
года уже перекрыли эту 
сумму. Взносы продол
жают поступать.

избрать трех делегатов. 
Сделать это решено на 
общ ем партийном собра
нии 24 февраля, в субботу, 
в 19 часов во Дворце куль
туры Новотрубного завода. 
До этого в этих организа
циях коммунисты должны 
предварительна решить, ко 
го они хотят выдвинуть 
кандидатами в делегаты 
конференции. На собрание 
приглашаются коммунисты 
ГАТП, АТП-8, станции Пер 
воуральек, ТЭЦ, Межрайга 
за, лесхоза, «Гаранта»,
УЖКХ, шпалоремонтного 
предприятия, Западных се
тей, ЦУГРЭ, УЭСП, С евер 
ского ЛПХ, исполкома, гор
кома КПСС, горкома

19 февраля состоялась 
і  встреча идеологического

актива городя с препо
давателем Института 

I марксизма ленинизма
при ЦК КПСС доктором 

; Философских наук Б. ф.
Славиным. Речь, конеч- 

; но же, сразу зашла о
прошедшем Пленуме ЦК

* партии. Назвав его бее-
5“ прецедентным в истории
; страны, Борис Ф е д о р о 

вич вычленил отказ пар-
• тни от монополии, на

8Л К С М , городских террито
риальных Wo 1,2 . запрудной 
части, правоохранительных 
органов, финбанковских, 
учреждений культуры, р е 
дакции «ПЗП», типографии, 
ДОСААФ, Госстраха, УКГБ, 
мясокомбината. молокоза
вода, хлебокомбината, пив
завода, пищеторга, пром- 
то р г а ,  общепита, турбазы 
«Х р у с т а л ь н а я » ,  СМУ-5, С е
в е р с к о й  территориальной.

Кроме выборов делегатов 
на повестке дня вопрос о 
текущем моменте в област
ной и городской парторга
низациях,

* * *
Городская избирательная 

комиссия отменила реше-

ние о  регистрации кандида
тов в связи с нарушением 
статьи 34 Закона РСФСР, 
«О выборах народных депу
татов местных Советов на
родных депутатов РСФСР» 
по округам: N9 59 В, В.
Дружинина; №  61 Л. Н. 
Целовальникова; №  93 С. Ф. 
Портнова; №  134 В. Н. Ду
ева, выдвинутых коллекти
вом ЦЛАМ цеха №  36 Но
вотрубного завода.

Решение городской изби
рательной комиссии о реги
страции кандидатом по из
бирательному округу №  124
В. Н. Дуева, выдвинутого 
коллективом службы пути 
цеха №  21 НТЗ, остается в 
силе,

" П

Конструктивен только диалог
в пасть как основной 
итог Пленума. К сож а
лению,. : у обществове
дов сейчас больше воп
росов, чем ответов; 
и Б. Ф. Славин признал
ся в этом. Главное сей
час — не “уходить ет 
поиска ответов не них. 
И в сввзи с этим лек
тор призвал к диалогу 
с неформальными ебь-

е д и н е н и я м и .
—- Ситуация сейчас, 

напоминает 1917 год, — 
заявил Б. Ф. Славин. — 
Тогда коммунисты за
воевали симпатии наро
да  на свою сторону 
только благодаря тому, 
что шли в гущу собы
тий.

Г. ЕГОРКИН.

36 пне*м я 18 офиииаль- 
я вд  ответов от руководи
т е  й о принятых мерах
поступило в редакцию за 
минувшую неделю.

Помимо потока писем по 
поеяетоящим выборам, ко
торый не иссякает в редак
ционной поите, остальная 
ее часть касается тем бы
товых, Несколько писем по
священы проблемам авто 
бусного движения. Ч ита
тель Б. Н. Свечников пред
лагает, к примеру, изменить 
часть имеющихся марш ру
тов с тем, чтобы сделать 
их более удобными для 
горожан. В частности, он 
преялагает связать район 
нового рынка со всеми 
районами города и приле
гающими поселками, для 
чего можно использовать 
автобусы маршрутов №  5, 
•8. 9. направив их частич
но по маршруту № 15 с 
выходом к ж елезнодорож 
ному вокзалу Обратный их 
пѵть оставить прежним 
Можно найти и другие в а 
рианты, по мнению автора 
письма, было бы желание 
транспортников.

К ним же обращ ается 
житель поселка Доломито
вый А. Г, Бабкин: «Почему 
автобусы 107 и 108 марш
рутов не имеют остановок 
в Иэвездной. Гравийном? 
П ассажирам приходится вы
ходить в Битимке и ж дать 
автобусы 101. 114 маршру
тов. Неужели нельзя вы
полнять хотя бы остановки 
по просьбе, как это делает
ся в других городах? Это 
было бы удобно людям а 
водителю не принесло бы 
ЛИШНИХ ХЛОПОТ».

Забыли о людях и ра
ботники столовой «Урал», 
«На тлош алке перед вхо
дом в теплые дни обпазо 
валас.ь луж а, перемешавшая 
с грязью, — читаем в 
письме И М, Крылатых. — 
Бода я грязь и во входном

П О Ч Т А  Н Е Д Е Л И
тамбуре столовой. Спросил 
у работников: «Кто же дол
жен убирать?»—и услыш ал в 
ответ: «Не нравится—делай 
сам» Вызвал заведующую, 
та молча посмотрела и у.ш-

- ла. Не от этого ли равно
душия к людям не только 
грязь у входа, но и двери 
без ручек, с выбитыми 
стеклами, над входом ви
сящие глыба енега и со 
сульки? Знаю т работники 
общепита: план можно вы
полнять и без это-го, зачем 
лишние хлопоты». Об этом 
же письмо первоуральиз 
Н Олегова: «Вот уже два 
года как коммунальники 
Н овотрубного ободрали по
крытие с . панелей дома 
№  13-а по улице Вайнера. 
А вот когда будут восста
навливать, «икомѵ не из
вестно Не знает этого и 
ломоуиравляю ш ая, И без 
того тонкие стены промер
зают. да и вид дома — 
как после стихийного бед-

'стви я. О ставляет ж елать 
лучшего оборудование дет
ских площадок. Самое боль
шее —  подкрасят его вес
ной. и все Н еужели нельзя 
разнообразить качели, ка
русели и прочее? Ребенок 
найдет себе занятие у до
ма, и родителям будет спо
койнее».

С письмом Н. Олегова 
перекликается другое —• 
послание читательницы
А. Бѵгаевой «Хотелось еше 
раз поднять вопрос о дет
ском ателье, — пишет она.
— Говорим «все для де
тей», а н какие условия 
загнали работников детско
го швейного ателье! Н е
больш ая комната, в которой 
сидят и ггриемшпк, и швеи. 
Тут же леж ат ткани, висят 
готовые изделия. Зато  в 
бывшем здании ателье по

улице Емлийд разместился 
кооператив, который пред
лагает изготовление ключей, 
настройку пианино да р е 
монт пишущих машинок. 
Видимо, не зная, как ис
пользовать данные им пло
щади. кооператоры открыли 
видеосалон и считают это 
благом для детей. М ожет 
быть, объединению Швей- 
быт стоит еше раз взве
сить, как рациональнее рас
порядиться своими площ а
дями?» ■ ■

Д в а  письма встретились 
в нашей почте. В. А. Сыче
ва спраш ивала, почему руб
рику «Сообщ ает 02» в га 
зете можно встретить ча
сто, а вот материалов из 
зала суда мало. «Н еужели 
работникам суда нечего 
сказать горожанам о том, 
какое наказание понесли 
преступники? Н аверняка та
кие публикации послужили 
бы многим предостереж е
нием», — написала она. И 
в этой же почте встречаем 
сообщение старш его помощ
ника прокурора К Я. Во
робьевой как раз на эту те
му. С ним познакомятся чи
татели в ближайших номе
рах

Н емало откликов получи
ла редакция после публи
кации страницы «Ш айтан- 
ский балясник». С удя по 
ним, читателям больше все
го по вкусу пришлись на
печатанные в ней послови
цы о дураках. Они решили 
познакомить газету с но
выми. По просьбе « Б ал яс
ника» на сей раз написали о 
бороде. Мы благодарим
О. Войте нко, С. Г. Тушко- 
ву, Ш ахмаевых, Шимути- 
нову и других читателей за 
присланные письма Теперь 
о 'б о р о д е  мы знаем все.
_  С. К О С ГА Л ЬГИ Н А . J

*Взгляд‘

О НАРОДОВЛАСТИИ
Не очень надеюсь, что редактор опубликует 

эту заметку, но все же.,.
...Газета «Под знаменем Ленина» регулярно и 

оперативно стала знакомить с информацией и 
взглядами из цветочного зала Дворца культуры 
Новотрубного завода. где проходят заседания 
клуба «Альтернатива», 8 материалах, которые 
публикуются газетой, все меньше становится 
альтернативы с конструктивной начинкой, она 
заменяется интригующей. Но жизнь состоит не 
только из «ахов и вздохов при луне».

Сейчас в городе проходят собрания-встречи е 
кандидатами в народные депутаты. Проходят 
они трудно, и вопросов там задают в большом 
количестве, многие из них перекликаются или 
повторяются, многие возникают только потому, 
что недостаточна гласность в работе городских 
организаций. Здесь бы газета могла оказать по
мощь, но увы. И даже если кто-то пытается на
рушить зону молчания, редакция газеты эти по
пытки пресекает.

Так случилось и е заметкой о предвыборном 
собрании в поселке Самстрой рабочего коррес
пондента Л. Г. Орленко, которая оперативно, 
проработав до глубокой ночи, подготовила ма
териал и передала его в редакцию, однако он 
до сих пор ещ е не опубликован, хотя прошло 
уж е около трех недель. М огут возразить, что 
редакцив сама определяет, что помещать в 
газете. И с этим можно было бы согласиться, 
если бы не дефицит, а точнее, голод информа
ции из городской жизни.

Нужно отдать должное кандидатам в народ
ные депутаты, которые предпочли уютному цве
точному залу с мягкой мебелью Дворца культуры 
и техники НТЗ, где заседает клуй «Альтернатива» 
и где мечтают «Если бы мэром был я...», про
мерзлый, с разрушенным потолком клуб посел
ка Пильная и вели нелицеприятную, но откры
тую беседу. Потом они назвали ее работой, а 
решали они, в честности, как обеспечить жите
лей поселка обычной питьевой водой, привыч
ной для нас и тек трудно добываемой жителями 
поселка. Идет сравнение с блокадным Ленин
градом.

Вот уж  кому что. Взгляды  разные. Кто при
меряет уже мундир мэра города, а кто решил 
достать глубинный насос для дома инвалидов, 
независимо е т  того, будет избран или нет. По
тому что отсутствие резервного насоса, даже 
при наличии мундира, грозит настоящим бедст
вием для инвалидов.

Д ля этих кандидатов в народные депутаты 
механизм действия новых Советов вырабатыва
ется на деловых собраниях с избирателями. Он 
предполагает: максимальный учет запросов из
бирателей, формирование наказов, выполнение 
наказов е участием населения и с привлечением 
средств городского бю джета, личных вкладов 
населения, а также средств предприятий и орга
низаций, расположенных на территории избира
тельного округа. Только один пример. Жители 
поселка Пильная раньше использовали как 
питьевую воду Пильненского пруда. Сейчас 
эта вода загрязнена удобрениями е полей сов
хоза «Первоуральский», базами отды ха, располо
женными вдоль береге пруда. Ж ители поселка 
не по своей воле лишены источника питьевой 
воды. На собрании жители говорили, что бу
рить скважину для них дорого , население в ос
новном малообеспеченное. И это действительно 
так. Но почему остались в стороне загрязнители 
пруда? Где те, кому своим трудом на городских 
предприятиях помогали строить водопроводы в 
Соцгороде жители поселка? А сейчас, когда 
нужна им помощь, никто не торопится ее ока
зать. Добровольцев нет. Вот здесь и нужно 
употребить власть депутату.

Это проза жизни, журналисты скаж ут: это 
читать не будут, нет сенсации. Не верю в это , 
встречи е кандидатами в народные депутаты по
казываю т: ф орм ируется новый депутат, здра
во мыслящ ий, готовый решать практические за
дачи.

В. А Л ЕХСЕН Ц ЕВ , 
председатель окружной 

избирательной комиссии.
В редакцию : В зам етке критика редакции, но 

вы же сами признаете, что альтернатива обо
гащ ает мысль. Или вы признаете это, когда вы
годно признавать?

От редакции: Корреспонденцию, о которой
пишет В. А . Алексенцев, читайте на второй стра
нице. Но в редакционной папке еще 64 подоб
ных материала. Призываем авторов к терпению...



Н А Р О Д  
У С Т А Л  
О Т  Б Е Д

“В ВЫБОРЫ-901

В СТРЕЧА избирателей поселков Сам-
строй и Ельничный с кандидатами в 

депутаты областного Совета по избира
тельному округу №  166 Г. Я. Вало
вой, Р. Ф Валетдимовым, Г. И. Фур- 
манчуком, А. В. Колмаковым, П. П. 
Ж олобовым началась с представления 
кандидатов доверенными лицами, каж 
дый кандидат рассказал о своей про
грамме. Выслушав их, избиратели уви
дели, что все кандидаты — люди до
стойные, компетентные. Г. Я. Валова 
своей главной задачей ставит создание 
нормальных условий труда и быта для 
женщин. «Буду добиваться, — сказала 
Галина Яковлевна, — освобождения 
женщин от тяж елы х физических на
грузок, чтобы дети росли здоровыми 
не только физически, но и нравствен
но. Д ля  этого поселкам нужна новая 
школа, центр кѵлътуры. Беспокоит меня 
и отсутствие комплексного приемного 
пункта бытового обслуж ивания. М ед
пункт в плохом состоянии, нет парик
махерской, промтоварного, книжного 
магазинов. Забота о жизни человека — 
вот чем должны заниматься Советы на
родных депутатов».

К андидат ь народные депутаты Р. Ф. 
Валетдинов рассказал о том, что он 
лично сделал как зам. начальника цеха 
№  9 ПО «Хромпик» для улучшения 
экологической обстановки города.' Все 
знают, как в течение пяти лет «оро
шал» город нафталином «Хромпик». 
Д ва года назад пришел Рифкат Фоато- 
вич в цех №  9 и за это время многое 
изменилось

«Мы, производственники, стараемся 
лучше работать, но легче почему-то не 
живем. Н адо оздоравливать экономику. 
Предприятиям нужна самостоятельность. 
Необходимо уже сегодня избавляться 
од диктата министерств. Н арод устал: 
сколько можно отдавать наверх? Имея 
на руках средства, можно развивать 
микроструктуру поселков, города».

П. П. Я^олобов, начальник ГОВД, со
ж алеет о ' том, что разрушен старый 
город, ликвидировано частное хозяйст
во. Он выступает за то, чтобы каж дому 
давали землю и право строить, чтоб 
было больше школ, детсадов.

Домоуправляю щ ая 3. Н. Гончарова 
спросила его: «Как это случилось, что 
мы остались без участкового? За 10 
лет третий поменялся!» Ответ: «Пой
мите, товарищи, преступность увеличи
лась на 43 процента Сильно возросли 
нагрузки на следователей, поэтому мы 
были вынуждены восемь участковых 
направить на следствие. В течение ме
сяца мы участкового вам отдадим».

Новотрубник А. В. Колмаков, мастер 
цеха №  3 НТЗ, свою задачу видит в 
завоевании народной власти: «Сейчас
исполком сам реш ает, сам исполняет — 
то, что легче выполнить, а не то, что 
народу нужнее Близко к сердцу я при
нимаю то, что жизненный уровень ж и

телей Свердловской области ниже чем 
в среднем по РСФ СР. Н адо в ближай 
шее время доводить уровень до сред
него. Совету народных депутатов надо 
вернуть право ограничивать предприя
тия в строительстве без его согласия, 
в других вопросах. Надо, чтобы руко
водители предприятий оглядывались на 
Совет».

К андидат в народные депутаты валь
цовщик цеха № 8 Г. И. Фурманчук име. 
ет твердую жизненную позицию. Д ока
зательством служит то, что Григорий 
Иванович сумел объединить вокруг себя 
бригаду, которая считалась отстающей 
Он высказал мнение, что перестройка 
улучшения в ж изнь страны и, в част
ности, рабочих, пока не принесла. 72 
года нас отучали от дела. Рабочий 
боится перекрыть норму, так как завт
ра ему ее еще увеличат, а оборудова
ние устаревшее: нужно новое, совре
менное. Как молодых привлечь сегодня 
на завод? Н адо, чтобы в течение 2—3 
лет молодой человек мог получить 
квартиру, для этого создавать М Ж К. 
Нужна социальная справедливость. В 
последнее время упало доверие народа 
к аппарату, а тут еще увеличили за р а 
боток аппаратным работникам. Волну
ют его и вопросы пенсионного обеспече
ния.

Проблем в поселках накопилось мно
го. Поэтому и предвыборная встреча 
с кандидатами получилась бурной, с 
взволнованными выступлениями мест
ных жителей. П редседатель уличного 
комитета Л. Й Ваняшкина говорила о 
плохом водоснабжении и освещении,
Б. М. Смородин — о слабом приеме те- У 
лепередач.

Подняли избиратели и вопрос о рас
ширении детского сада: «Н аш  детсад на 
50 мест. Возим детей до «Восхода». 
Строительство школы на Самстрое пла
нировалось и переносилось несколько 
созывов. Ш кола №  8 построена в 1968 
году из старых материалов. Здесь двух
сменные занятия. Д еревянная часть 
здания опасна в пожарном отношении, 
стены гнилые, не сегодня-завтра школа 
окаж ется, в аварийном состоянии».

Бурно обсуж дали избиратели пробле
му передачи жилого дома по ѵлице 
С. Л азо  под спортивный клуб. Мнения 
разделились пожилые высказывались 
за то, чтобы отдать дом под жилье, а 
те. у кого дети, ратовали за организа
цию их досуга.

Т. Ф. Ш амаева просила ускорить ре
шение вопроса по газификации поселка 
Ельничный, построить на Самстрое сто
ловую: «Население в большинстве пен
сионного возраста. Есть жители с ми
нимальной пенсией, одинокие, к которым 
необходимо проявить чуткость, мило
сердие (в виде талонов на бесплатное 
питание). Негде пообедать продавцам 
магазинов, работникам швейного ате
лье, тепличного хозяйства. Н адо зан ять
ся и телефонизацией поселков: преста
релым, больным неоткуда вызвать «ско
рую помощь».

Много в ходе встречи прозвучало 
вопросов и предложений. Единодушно 
решили, что самое главное для посел
ков—водоснабжение, поэтому и включи
ли этот вопрос в наказ кандидатам в 
депутаты обпеовета по избирательному 
округу №  166.

Л. О РЛ ЕН К О , 
рабочая цеха № 9 НТЗ.

D  ОПОМИНАЕТСЯ, как в начале ітро- 
*7 шло го года два дня я, рабочий чело

век, был дублером управляющего трестом 
У ралтяжтрубстрой Анатолия И ванови
ча Ткачу ка Решил посмотреть, сладка 
ли жизнь руководителя. Много разду
мий вызвало ѵ меня это «дублерство». 
И прежде всего о том, что в общем-то 
молодой еше руководитель уже тогда 
очень четко и определенно решал все 
вопросы, касающиеся не только строи
тельства в городе объектов, но и пере
хода коллектива треста на новые ме
тоды хозяйствования. А жизнь руко 
водителя совсем-совсем не сладкая.

Я стал довеоенным лицом Анатолия 
Ивановича, потому что знаю  о нем не 
по бюрократической характеристике, 
моту поделиться впечатлениями от лич
ного общения. Избирателей же округа 
№  164 по выборам народных депутатов 
в Свердловский областной Совет и ок
руга № 16 по выборам в П ервоураль
ский городской Совет более 14 тысяч. 
Мы, доверенные лица, и группа под
держки провели пять собраний избира
телей, выступали в школах округа на 
родительских собраниях, используем все 
возможности, чтобы познакомить изби
рателей с кандидатом.

Анатолию Ивановичу Ткачѵку нынче 
исполнится 40 лет. Д а, всего 40. А 
сколько уже в его жизни «перестроек», 
перемен! Путевой рабочий — первая 
профессия. Ш офер, механик, главный 
инженер... В 1985 году — секретарь 
парткома треста. В 1987 стал первым 
управляющим, не назначенным сверху, 
а избранным строителями на альтерна
тивной основе прямым тайным голосо
ванием. И вспоминается еще публика
ция в городской газете о резерве кад
ров. Так вот А. И, Ткачук — в резерве 
на первого секретаря горкома КПСС и 
председателя горисполкома.

Три года Анатолий Иванович руко
водит коллективом, в котором семь с 
половиной тысяч человек. При его а к 
тивном участии трест внедрял первую 
и вторую модели хозрасчета. Есть ли 
результат? Есть. На экономические ме
тоды управления перешли все подраз
деления треста. С оздано управление по 
производству работ нулевого цикла. 
Н ачалась реконструкция завода 
Ж БИ иК . В Ревде экономическую с а 
мостоятельность получил бывший цех, 
ставший заводом Ж Б И . Оба эти пред
приятия переведены на стройбаланс.

Конечно, ж ителям города не очень по
нятны выгоды от этих реорганизаций. 
Но все это — в первую очередь заб о 
та о выполнении строительной програм
мы, о тружениках треста, повышении 
их благосостояния.

В результате экономической самостоя
тельности треста (даж е урезанной) и 
управлений за годы перестройки у д а
лось поднять уровень рентабельности с 
шести до 20 процентов. Отсюда и след
ствия: во многих подразделениях тре
ста строители теперь получают бесплат
ные разовые талоны на обед; минимум 
отпуска — 21 день; по решению совета 
трудового коллектива каж дому, кто до
стигает пенсионного возраста, будет 
вручаться пятьсот рублей за ,15 прора
ботанных в трасте лет н по 30 рублей 
за  каж дый последующий год. Рабочим 
дефицитных профессий — каменщикам, 

• ш тукатурам-м алярам , ряду других пос
ле пяти лет работы выдается в поряд

ке поощрения по 500 рублей
Подобных благ у нас немало В до

стижении их управляющий трестом — 
самый активный участник. И экономи
ческие преобразования продолжаю тся. 
Спецуправление почти год работает на 
арендном пидряде, коллектив фактиче
ски почувствовал его преимущества. 
Бригада заслуж енного строителя рес
публики Б В Сладковского взяла в 
аренду сооружение завода «Мобиль» в 
Михайловске. Цех по производству из
делий для объектов соцкультбыта на 
заводе Ж Б И иК  стал государственным 
кооперативом «Стена», А всего внутри 
треста уже 13 кооперативов. Весь трест 
готов к переходу на арендный подряд. 
Сопротивляется пока ТСО «Средурал- 
строй».

Но трест ведь не сам для себя, а для 
нашего города. И главное для города 
— решение программы «Жилье». За 
четыре года пятилетки годовая сдача 
жилья в П ервоуральске возоосла с 40 
до 70 тысяч квадратных метров. И еще 
недостаточно. Поэтому в программе кан
дидата в депутаты — необходимость 
безотлагательного увеличения мощно
стей по выпуску железобетонных изде
лий, решения вопросов по энергообеспе
чению и строительным площ адкам. Кан
дидат в депутаты видит в перспективе 
застройку запрудной части города и 
поселка Ельничный, развитие кирпично
го и монолитного домостроения . :— 
трест такое решение уже принял.

В программу А. И. Ткачука не толь
ко названы основные проблемы город
ского развития, но указаны пути и 
методы их решения. Они каоаются эко
логии — приоритетное строительство 
природоохранных объектов; развития 
здравоохранения — сооружение ста 
ционара рядом с поликлиникой строи
телей, в котором разместить и диагно
стический центр; увеличения производ
ства товаров народного потребления — 
построить к 1992 году совместно с 
«Хромпиком» мебельную фабрику на 
импортном оборудовании.

К андидат в депутаты областного и 
городского1 Советов намерен отдать все 
силы, энергию для осуществления ме
роприятий, способствующих становлению 
городского хозрасчета, улучшению ж из
ни и быта первоуральпев. На одном из 
собраний Анатолий Иванович сказал 
избирателям, что независимо от того, 
изберут его депутатом или нет, он 
все пункты своей емкой программы бу
дет решать. Но депутатский • мандах 
значительно расш ирит возможности ру
ководителя, поддерж ка народа способ
на окрылить. Это не следует сбрасы 
вать со счетов Потому призываю изби
рателей отдать 4 марта свои голосу за 
Анатолия Ивановича Ткачука.

Н. СОВА, 
электросварщ ик СУ-1, 

заслуженный строитель РСФ СР,

КАК ПРЕОДОЛЕТЬ ДЕФИЦИТ ДУХОВНОСТИ?
Культуре и воспитанию, проблемам современ

ной школы было посвящено последнее заседа
ние клуба. Сегодня многие понимают, что все 
наши беды — и хозяйственные, и национальные 
— идут от недостатка культуры. Как сказал наш 
замечательным режиссер Олег Ефремов на засе
дании у министра культуры Николая Губенко: 
«Культурный азербайджанец или армянич не за
рубит топором соседа только потому, что он 
иноверец».

«Что же с нами происходит!» — набатом бьет 
трагический шукшинский вопрос. Мы много и 
справедливо говорим о духовном очерствлении, 
утрате милосердия и благородства. А ведь ос
новы духовности и культуры закладываются в 
семье и школе

Сегодня в разговоре принимают участие 
заведующий гороно В П. Попов, заместитель 
председателя горисполкома Н. П. Мйнькин, за
ведующий орготделом горкома партии В. А . 
Вольф , кандидат в народные депутаты 
РС Ф С Р  Н. П. Павлова, постоянные участники дис- 
куесий Р. Г . Воробьева, Л . Н. Целовальников,
B, А . Филина, С . Ф  Марцинчик, П. Г. Клименко,
C . С . Власов, Е. А, Демина. Вел заседание клу
ба заведующий отделом культуры горисполко
ма М. А . Хусаенов.

В. П. Попов: Печаль
ные цифры. А ведь в 
н а ч а л е  ш е с т и д е 
сятых мы были в чи
сле первых. К слову, 
только в 1995 году наша 
школа приблизится к 
уровню 1961 года. Все 
это последствия той по 
рочной системы, когда 
70 процентов материаль
ных средств вкладыва
лось в развитие средств 
производства и только 
30 процентов отпуска
лось на человека, его 
материальные и духов
ные потребности. Ко
нечно, в школе сегодня 
острый дефицит духов- 
нойти... Ситуация тре 
вожная, но не безна
дежная. Что уже сегод
ня можно сделать для 
того, чтоб наши дети 
стали честнее, добрее ,  
чтоб возобладал п,рио 
ритет человечности? По

верьте м оем у  18-летне
му педагогическому 
опыту: дети не стали 
хуже, но на них з д о р о 
во отразилось социаль
ное расслоение, произо
ш едшее в обществе за 
последние десятилетия, 
они стали делиться на 
обеспеченных, благопо
лучных и на неблагопо
лучных, родители кото
рых пьют. В чем вижу 
выход? В дем ократиза
ции, гуманизации и гу 
манитаризации о б р азо 
вания. Необходимо сни
зить учебную и увели
чить воспитательную на
грузку, больше уделять 
внимания предметам эс
тетического цикла. С е
годня педколлективы 
трех школ в городе  р а 
ботают по новому учеб
ному плану, который 
предусматривает изуче
ние как обязательных

предметов, так и по вы
бору. Давно замечено, 
что если ученик не по
нимает какого-то п ред
мета, то очень скоро он 
становится ему неинте
ресен и, как правило, в 
дневнике плохие отмет
ки. И, наоборот, по то
му предмету, который 
вызывает повышенный 
интерес и даж е в какой 
то степени ориентирует 
на будущую профессию, 
ученик далеко выходит 
за рамки школьной про
граммы. Задача школы 
в том и заключается, 
чтобы как можно рань
ше угадать этот интерес, 
призвание и направить 
его в нужное русло. 
Сколько лет мы застав
ляли учеников зубрить 
формулы, которые они 
забывали, выйдя за по
рог школы, и уже ни
когда с ними больше не

■■ ДИСКУССИОННЫЙ
сталкивались. Хотя, ко
нечно, есть необходи
мый минимум знаний по 
любой школьной дисцип
лине, которым обязан 
овладеть каждый ученик.

В. А . Вольф : В каж
дом  классе есть способ
ные, даж е талантливые 
ученики, которые на го 
лову выше своих сверст
ников, есть также сред^ 
ние и неуспевающие. 
Как быть с этим рас 
слоением: возвращаться
к усредненному ученику 
или?..

В. П. Попов: Или. Я
уже говорил, что весь 
процесс обучения дол
жен строиться на иыте- 
оесе. Если одаренность, 
талантливость даны от 
природы, то наша з а 
дача—укрепить, развить 
их. Что касается труд
ных учеников, то пока 
школа только сдерж ива
ет их неуправляемые ин
стинкты. Нам часто за
дают вполне резонный 
вопрос: «Стоит ли тя
нуть их до 8-го класса? 
Может, организовать

АРЕН ДА ПОЗВОЛИЛА
Второй год работает

на арендном подряде 
специализированное уп
равление треста Урал
тяжтрубстрой Результа
ты прошлого года позво
лили коллективу осуще
ствить ряд льгот для 
своих работников.

13 женщин работают 
электросварщиками, тру
боукладчиками на участ
ках. По решению СТК 
их рабочий день сокра
щен на один час, но он 
будет оплачиваться.

Клеймовщик баллонов 
— одна из самых не
престижных профессий 
на Новотрубном заводе. 
Потому как операции 
приходится выполнять 
трудоемкие и монотон
ные. Работница цеха 
№  2 Капитолина Филип
повна Вычегжанина тем 
не м енее  верна избран
ному делу. 25 лет рабо
тает она клеймовщиком) 
Бессменно — на участ
ке отделки и сдачн бал-

Фото
А. КАДОЧИГОВА.

■ в  СПТУ № 127

Профессия — кормить людей
В этом году для нашего города 

СПТУ № 127 подготовило около 60 
человек по специальности кондитер, 
повар и повар-кондитер. Впервые объ
единение общественного питания по
лучит специалистов с квалификацией 
повара-кондитера. Учитывая пожелания 
коллектива объединения, училище в 
1988 году приняло для обучения уча
щихся по этой специальности. Решить
ся на это было непросто, так как го
товить кадры по двум сложным про
ф ессиям одчовременно не давало р а з 
решения профтехобразование. И вот 
училищу впервые в области, учитывая 
пожелания управления общественного 
питания Свердловска, дано разрешение 
на обучение. Предприятия нашего го- 
рюда небольшие, и работникам в 1 тече
ние смены приходится выполнять р аб о 
ту в горячем и кондитерском цехах.

С февраля в коллективы кафе и 
столовых вольются учащиеся для про
хождения стажировочной практики. Мы 
спокойны за своих девчат, особенно за 
Лену Романову и Ольгу Тупицыну из 
группы 235, Наташу Щипунову. и Ольгу 
Бугуеву из группы 236. Одновременно 
с педагогическим коллективом училища 
над закреплением теоретических зна
ний работали и коллективы учебных 
предприятий, кафе «Спутник» во главе 
с директором комбината питания 
№  9 Е. С. Поповой, помогла девушкам 
начальник горячего цеха В. В. Шапки- 
на. Столовая №  24 завода комплектных 
металлоконструкций, возглавляемая ди
ректором комбината питания №  13

С. М. Машковцевой, начальник горячего 
цеха Н. А. Кирякова, начальник конди
терского цеха Т. П. Кудашева. Также хо
чется отметить коллективы столовой 
№  48 завода радиотелевизионного о б о 
рудования и №  13, и № 11.

В училище сильный инженерно- 
педагогический коллектив. Об этом го
ворят такие факты. В прошлом учеб
ном году мастер производственного 
обучения профиля поваров Л. А, Оди- 
нецкая на конкурсе профессионального 
мастерства среди 12 кулинарных учи
лищ области заняла третье место, а в 
декабре  1989 года учащаяся группы кон
дитеров мастера производственного 
обучения Т. В. Еловских Марина Свя- 
жина стала второй, уступив только уча
щейся СПТУ №  124 Свердловска, в 
котором проводился конкурс, но при 
этом завоевала приз зрительских сим
патий.

Для того чтобы учащиеся на стажи
ровочной практике закрепили теорети
ческие знания, подтвердив производст
венный р азряд  на квалификационных 
экзаменах, хочется пожелать коллекти
вам предприятий, где будут проходить 
стажировочную практику наши учащие
ся, побольше человеческого участия, 
теплоты, сердечности и терпения. Так 
как от этого будет зависеть, как воль
ются учащиеся в коллективы и станет 
ли профессия повара-кондитера их 
призванием.

Л. ЦЕЛОВАЛЬНИКОВА, 
зам. директора СПТУ № 127.

Не забыли здесь и о 
молодых семьях. Дети 
тех родителей, которым 
не исполнилось 30 лет. 
будѵт посещать детский 
сад бесплатно. Это бу
дет обходиться коллекти
ву в 3844 рубля в год 

Как и в прошлом го
ду, ныцче введены бес
платные обеды, а такж е 
бесплатно выдаются 
всем работникам по дв. 
килограмма и более мяс
ных продуктов.

О. АЛЕКСЕЕВА.

В 1989 году все киносту
дии страны перешли на 
хозрасчет, они выходят на 
кинорынок (продают филь
мы кинопрокату) Кроме 
того, у каждого режиссе
ра, создающего фильм име
ется своя авторская копия, 
которой он распоряжается 
сам, имеет такое право — 
прокатывать фильм, иметь 
деньги за него, до выпус
ка фильма на широкий эк
ран.

Мы прокатчики, работни
ки киносети, кинотеатров, 
поставлены в самые слож
ные условия: киностудии
весь год работали в новых 
условиях хозяйствования, 
а мы — в старых. И толь
ко с февраля переходим на

РЕЗОНАНС

ФИНАЛ «СЕКС-МИССИИ»
Прокуратурой города по 

факту срыва показа кино
фильма серии «Секс-мис
сия» «Новые амазонки» в 
кинотеатре «Восход» 2 фев
раля проведена проверка. 
Вот что сообщил редакции 
прокурор города, младший 
советник юстиции П. Куз
нецов.

В ходе проверки установ
лено следующее:

29 января П ервоураль
ская киносеть и кооператив 
«Санкт-Петербург» Ленин
града заключили договор о 
демонстрации фильмов се
рии «Секс-миссия». Стои
мость билетов 2 рубля 10 
копеек исходит из договор
ной цены.

По вине кооператива ки
нолента была доставлена в 
кинотеатр «Восход» за  10— 
15 минут до начала сеанса. 
Директор кинотеатра «Вос
ход» А. А. Хамидуллина не 
приняла меры к проверке 
качества киноленты, и лишь 
при демонстрации фильма 
выяснилось, что кинолента 
старая, отсутствовала 12 
часть ее Это повлекло обо
снованное возмущение зри
телей.

На три киносеанса было 
продано 2320 билетов на 
сумму 4872 рубля. Возвра
щено зрителями в кассу ки
нотеатра и выплачена стои
мость 2316 билетов — 4863 
рубля 60 копеек. Коопера
тив убытки, понесенные ки
нотеатром «Восход», воз
местил добровольно.

Директор киносети Т. Н. 
Зенина и директор кино
театра «Восход» А. А. Ха
мидуллина строго предуп
реждены прокуратурой о не
допустимости подобного от
ношения к исполнению 
должностных обязанностей.

эти новые рельсы в связи
с переходом всей области 
на региональный хозрасчет. 
Получается, кино — это 
сфера риска, а сейчас и 
совсем как испытательный 
полигон.

В кинопрокате мало 
фильмов, которые в настоя
щее время интересуют зри
телей и привлекают их в 
кинотеатр. Чтобы заинтере
совать, привлечь зрителей, 
нам приходится обращ аться 
к кооператорам. Иногда 
это дельцы, которые прав
дами и неправдами доста
ют копии хороших фильмов 
и предлагают свои услуги.

В 1989 году в кинотеат
рах «Восход» и «Космос» 
были показаны такие ленты, 
но, конечно, по более доро
гим ценам (как договорим
ся) : «Сувенир для проку
рора», «Спальный вагон», 
«На дне, или Сколько стоит 
любовь?». «ЧП районного 
масштаба», «Перед рассве
том», «Опаленные К андага
ром», «Груз-300», «Б ум аж 
ные глаза Пришвина» и не
которые повторные зару
бежные ленты, которых д ав 
но нет в нашем прокате; 
«Большой вальс», «Смерть 
среди айсбергов» и многие 
другие.

Так в о т  п о л у ч и л о с ь  и с 
фильмом «Секс-миссия», 
под таким названием он

 _______________________  і

шел в польском прокате 
весь, 12 частей q «льма. В 
нашем прокате он демонст
рировался в 1985 годѵ под 
названием «Новые амазон
ки» — 10 частей фильма. 
(Две части были вырезаны 
комиссией Госкино С СС Р).

Кооператив предложил 
нам этот фильм на 2 фев
раля на три «иногеансз. 
Администрация кинотеатра 
дала рекламу, смотреть за 
ранее фильм мы не имеем 
возможности Но знаем, 
что кооператив предлагает 
такую  программу, которая 
не раз показана в других 
кинотеатрах.

При демонстрации перво
го сеанса в 15 часов выяс
нилось, что копия фильма 
старая, часть кадров выре
зана, и самое-то главное — 
не оказалось конца фильма 
— 12-й части.

В 18 часов фильм был 
показан полностью ( 12-ю 
часть довезли), но зритель 
был настроен так, что его 
обманули. Как и везде, на
шлись люди, которые 
оскорбляли контролеров, 
кассиров, администрацию. 
Билеты сразу же принима
лись, и деньги возвращ а
лись зрителям.

6 февраля прилетел из 
Ленинграда представитель 
кооператива Г. Я. Уриц
кий, объяснил, что по ха
латности их работника бы
ла выслана списанная ко
пия фильма. По составлен
ному акту уплатил деньги 
за срыв киносеансов 
Кассиры кинотеатра «Вос
ход» до 13 февраля воз
вратили деньги за продан
ные килобилеты.

Администрация киноте
атра «Восход» приносит из
винения всем зрителям, 
приобретавшим билеты на 
фильм «Секс-миссия». И 
поверьте, нам горько и 
обидно за те нечестные от
ношения, которые иногда 
складываю тся между коо
перативами и нами.

Д ля  примера: кооператив 
Свердловска приобрел за 
баснословную цену — 150 
тысяч рублей—копию филь
ма режиссера С. Соловьева 
«Черная роза — эмблема 
печали, красная роза — 
эмблема любви». Мы не мо
жем ее показать, так как 
знаем, что цены будут очень 
высоки для зрителя.

Т. ЗЕНИ Н А, 
директор киносети.

Приносим извинения
повлекшей отмену реги
страции их в качестве 
кандидатов в депутаты.

Ю. Л ОЦ , А. СУХИХ,
Т. СЕЧКИНА,

К. АКСЕНОВА,
Н. ХАЛЯВИН.

Приносим официаль
ные извинения В. Н. Д у- 
еву, С. Ф. Портнову, 
Л . Н. Целовальникову, 
В. В. Дружинину в связи 
с допущенной ошибкой 
в оформлении пред
выборных документов,

КЛУБ «АЛЬТЕРНАТИВА»
абор в ПТУ на базе  7 
пассов?» Провели мы 
экой эксперимент: на- 
рали две группы в ПТУ 
в базе  семи классов, 
стественно, попали ту- 
а не самые лучшие 
ченики. И что же? В 
,ассе своей они стали 
еуправляемы. Все под- 
остки, которые прохо- 
ят через комиссию по 
елам несовершеннолет- 
их, как правило, из 
едных, неблагополуч- 
ых семей. Дети эти за 
вою короткую жизнь 
е много видели сча- 
ть я. Открьіто призна
т ь ,  что сегодня мы не 
аспологаем рычагами 
оздействия на трудных 
одростков, их родите- 
ей, которых бесполез- 
о штрафовать. Предла- 
аю создать общ егород- 
кую программу «Се 
ц я».

М. А . Хусаенов: А мне
ежется, что сегодня в 
ервую очередь нужно 
юднять вопрос о мате- 
іиалкиом обеспечении 
jmo4 ,  Ведь ни для кс

го не секрет, что мно
гие школы перегружены, 
ученики занимаются в 
три смены, в столовую 
на перемене не про
биться. И еще хочу ска
зать, что учителя, осо
бенно словесники, совер
шенно не воспитывают 
речевую культуру у уча
щихся. Случайно послу
шаешь разговор под
ростков на улице: 
сплошной мат, в лекси
коне не более двух д е 
сятков слов.

Р. Г. Воробьева: Ду
маю, что в прошлом ве
ке гимназии были не 
более материально
обеспечены, • чем наши 
современные школы. Но 
из них выходили о б р а 
зованные, высокой куль
туры люди, аккумули 
ровавшие в себе духов
ные ценности своего на
рода и своей эпохи. 
Почему выпускники на
ших школ не такие? Мы 
роемся не в причинах 
а следствии. Все дело 
в общ ем низком ду
ховном состоянии об щ е

ства, утрате милосердия, 
благородства. А все на
чинается в семье. Еще 
наши родители, да и мы 
в молодости, умели от
дыхать, устраивали пра
здники, народные гуля
нья. Наши дети не ум е
ют этого, мы их этому 
не научили.

Л. Н. Целовальников:
Согласен с тем, что о с 
новы воспитания лично
сти закладываются в 
семье. Давайте посчита
ем: много времени мы
уделяем собственным 
детям? Наши женщины 
замотаны донельзя, им 
час отпущен на все 
домашние дела. С р е 
бенком поговорить и то 
некогда. Считаю, что 
первым делом мы долж 
ны сократить женщине 
рабочий день на час- 
два. Иначе толку не бу 
дет. Из уставшей, р а з 
драженной матери пло
хой воспитатель.

Н. П. Павлова: Важ
но, чтоб сама женщи
на поняла это. А то не

давно у меня была 
встреча с рабочими про
изводственного объеди
нения «Хромпик». Я 
сказала, что противница 
того, чтоб женщина во
обще работала на хими
ческом предприятии. 
Женщины, участвовав
шие во встрече, как-то 
Испуганно посмотрели на 
меня, будто я собира
юсь лишить их льгот. 
Понимаете, для них воз
можность выйти на пен
сию в 45 лет гораздо 
важнее, чем собственное 
здоровье  и здоровье  их 
детей. Это тоже одно из 
проявлений нашего ис
каженного сознания.

С. Ф . Марцинчик: Вер
чусь к вопросу о воспи
тании. Мы так воспитали 
наших детей, что им 
стыдно трудиуься, стыд
но заработать деньги, 
чтоб купить себе те же 
самые джинсы-«варен- 
ки». Мол, когда выра
сту — пойду работать, 
так положено, а пока 
школьник — работать

увольте. Почему дети 
миллионеров на Западе 
работают и не считают 
это зазорным? Там во
общ е любой труд в по
чёте. Больно видеть, как 
наши подростки ничего 
не умеют делать рука
ми, совершенно не при
способлены к физическо
му труду. И у них нет 
возможности трудиться 
физически. Давно дока
зано, что если человек 
ничего не производит, 
то он не сможет оце
нить по достоинству, не 
будет жалеть и резуль
тат чужого труда. Вот 
почему подростки все 
ломают и крушат на 
своем пути. Почему не 
дать ребенку возмож 
ность заработать? Поче
му бы не создать в ми
крорайонах кооператив
ные объединения, члены 
которых выполняли бы 
такие услуги, как мытье 
подъездов, уборка квар
тир, где живут больные 
одинокие люди, ремонт 
штакетника, содержание 
в порядке дворов и

улиц? Когда ребенок 
один, то ему, возмож 
но, и стыдно мыть пол 
в подъезде. Но если он 
делает эѴо вместе с то
варищами, то стыда ни 
какого нет. Такова дет
ская психология. И по
степенно труд, честное 
зарабатывание денег ра 
зовьют в ребенке чувст
во собственного досто
инства. Можно, кстати, 
открыть и мастерские 
народных промыслов, 
ателье, где трудились 
бы дети.

В. П. Попов: В по
следние годы взгляды 
на детский труд измени
лись и у родителей, и у 
детей. Дети очень хо 
тят работать, их ро 
дители совсем не про 
тив. Другое дело, что 
нам крайне мало пре
доставляют детских ра 
бочих мест: 460 на все 
лето — смешно даже! 
Поэтому конкуренция 
здесь очень высокая.

(Окончание на 4 стр.)



■  ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ 
«АЛЬТЕРНАТИВА»

КАК ПРЕОДОЛЕТЬ 
ДЕФИЦИТ 

ДУХОВНОСТИ?
Идея организации дет
ских кевперятмвны* объ- 
единений очень хоро
шая,

Кстати, такой коо
ператив существует я 
школе №  32, где шьют 
наволочки, простыни. Но 
вся проблема в обо ру 
довании.

П. Г. Клименко; В на
ших школах крайне нив
ка эстетика преподав* 
мия. Сам я работаю а 
художественной школе, 
где нагрузки все-таки 
поменьше, да и специ
фика работы, контингент 
учащихся иные. Веду 
уроки и я о б щ е о б р а зо 
вательных школах, когда 
прихожу туда, то пора
жаюсь тому, насколько 
неррные, задерганные 
преподаватели- Давно 
заметил, что стоит толь
ко повысить голос на 
ученика, как это сразу 
вызывает обратный эф 
фект. Дерганый препо
даватель не может вос
питать культурного уче
ника.

М. А, Хусаенов: Гума
нитаризация образования, 
о чем говорил Влади
мир Петрович, ставит не 
р ед  нами задачу созда
ния единой модели эс 
тетическего образова 
ния в городе. Эстетиче 
ски развитый человек не 
обидит ближнего, не со 
вершит преступления. За 
четыре года моей ра 
боты в комиссии по 
бор ьб е  с пьянством и 
алкоголизмом передо 
мной прошло более  двух 
тысяч человек, среди 
них не бьіло ни одного 
выпускника художествен
ной или -музыкальной 
иіколь', участника само 
деятельности,

П роблема видео уже 
много р аз  обсуждалась 
на страницах нашей га 
зоты, Но в жизни, досу
ге сегодняшней молоде 
жи, подросткоя оно з а 
нимает слишком боль 
шое место. М. А, Ху 
таенов предложил в ер 
нуться к этой теме.

С. С. Власов: Согла
сен е тем, что видео 
продукция далеко не 
способствует ф о р м и р о 
ванию хорошего вкуса 
более  того, зачастую 
оказывает негативное 
влияние, Но запреіи іь  
видеосалоны мы не мо 
жем, а кадры в них не 
управляемы. Видеоточки 
мы уже упустили. Сей 
чае нужно думать о том 
чтобы не дать на откуп 
кооперативам кабель 
ное телевидение.

Н. П. Минькин: 79
азарта на исполкоме гор 
совета будет раесмагри 
ваться вопрос по кабель 
ному телевидению, Н. 
обсуждение будут пред 
ложены два проекта: ли 
бо мы создадим единую 
систему кабельного те- 
летидения в городе < 
собственной редакцией 
либо подключим к это 
му кооперативы и у них 
в каждом микрорайоне 
будет свое кабельное 
телевидение,

М. А. Хусаенов: Не
согласен с тем, что мы 
упустили видео. Сегодня 
происходит переориен 
таиия на новые условия 
житии Запреть; еще ни 
когда- не были эффек

тмвнымм. Надо в первую 
очередь поднимать уро
вень жизни, а уж по? 
том человек сам р азб е 
рется, что ему смотреть, 
а что чет,

Э. И, Виписсн», д и р е к 
т о р  Д в о р ц а  культуры 
о г н е у р ѳ р іц и к о в :  Интерес 
к видео, точнее, к той 
продукции, которую д е 
монстрируют наши ви
деосалоны, у молодежи 
падает. Раньше к нам 
во Дворец  я видеоса
лон ходило по 250 ч е л о  
век на сеанс, а теперь 
30—40 от силы,

М. А. Хусаенов: Вижу 
здесь заведующего клу
бом В-го микрорайона 
Сергея Васильевича Саб- 
пимА, одного из руково
дителей инициативной 
группьі no созданию го
родского музея ф о л ь
клора и быта. Стыдно 
сказать, что город сто
лько лет не имел крае 
ведческого музея. Пора 
проснуться архитектур 
нон общественности го
рода. А то получается, 
что свердлоячан -это 
беспокоит больше, чем 
Наб.

Кандидат искусство
ведения из Свердловска
В. И, Семеиенко, уви
дев дом на Ленина, 65, 
удивленно воскликнул: 
«Как у вас еще стоит 
вопрос сохранять дом 
или нет? У вас же в го
роде больше вообще 
никаких памятников а р 
хитектуры не осталось», 
Хочу обрадовать, что 
скоро я Шайтенце будет 
открыта реставрацион
ная мастерская, кузня 
уже работает. А теперь 
давайте попросим Сер
гея Васильевича расска
зать, как у них идут д е 
ла,

С. В, Сабпин: Мы хо
тим, чтоб это был не 
просто музей фольклора 
и быта, а клуб музей. 
Сегодня уже закончен 
проект дворовых по
строек, самого дома — 
пока еще не готов. 
Чтобы отреставрировать 
полностью, нам нужно 
НО тысяч. Пока мы соб
рали только 16 тысяч, 
Мржет быть, ие все 
знают, что у нас открыт 
собственный счет. О дно
временно мы собираем 
экспонаты для будущих 
экспозиций. Пока мы ра
ботаем ограниченное 
время, проводим вечера, 
на которых разучиваем 
песни, танцы, . игры 
уральских мастеровых.

Для многих из при
сутствующих было пол
ной неожиданностью,
когда М. А. Хусаенов 
сказал, что в нашем г о 
роде семь обществен
ных музеев и 16 школь
ных, 19 археологических 
и 11 памятников приро
ды.

Например, в посел
ке Северка существует 
музей леса, о котором 

,мало кто знает. Л. Н. 
Целовальников п р е д л о 
жил посвятить музеям 
города целую полосу в 
газете, где подробно 
рассказать о каждом. 
Что ж, постараемся вы
полнить это пожелание.

О. СТАРОСТИНА,

Редактор 
Б И ПРУДНИКОВ.

Кинотеатр «Восход». 22 23 февраля «ДЕЖ А  ВЮ». 
Сеансы: 9, 11. 13, 15, 17 19 2 | час.

Кинотеатр «Космос». 92 февраля «ДО ПЕРВОЙ 
КРОВИ» Сеансы: 19 2J час. 22, 23 февраля «БЕС 
СТРАШ НЫ Й АТАМАН*. Сеанеьг 22-го — 9, 11, 1.3, 
15. 17 час.: 2.9 го — 9 11. 13. 15 час, 23 февраля «Л Е 
ТИ МАКБЕТ Ml 1ЕН С К 0П З УЕЗДА» (дети не допуска
ются) — в 17 часов, «ФАННИ И А ЛЕКСА НДР» 
(2 серии, дети не допускаются) — в 19 часов: 

Дворец культѵры и техники «Строитель». 22 февраля 
«Б О Л Е ЗН Ь  ЛЮ БВИ». Сеансы: 13. 20 час.

Клуб имени В. И. Ленина. 22 февраля «ЛЕТЯТ 
Ж УРАВЛИ» начало в 20 часов

Видеосалон клуба имени В, И Ленина 22 фгвоаля 
«ТИ ГР КАРАТЭ» — в 19 часов, «ДРЕВНЕЙШ АЯ 
ПРОФЕССИЯ» -  в 21 час.

Видеозал ЗКМ К, 27 февраля «КОСМ ИЧЕСКИЕ ЯЙ
ЦА» (дети не дощ скаю тся). Сеансы- 20, 22 часа. 
«СМ ЕРТЕЛЬНАЯ Ж ЕРТВА» — в 18 часов.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»
ИДИТЕ, СМОТРИТЕ, ОТДЫХАЙТЕ!

23. 24 и 25 февраля я <9 и 21 час 
занимательный остросюжетный детектив 

«.ЗАКОЛДОВАННЫ Й Д О Л Л А Р» (премьера) 
Вновь среди главных действующих лиц -энер

гичный и смелый лейтенант Этваш, в шутку 
прозванный Капелькой, кумир мальчишек и мо
лоденьких красавиц, знакомый п о  остроумным де
тективам «Языческая мадонна» и «Без паники, 
манор Карпош».

Билеты продаются.

КИНОТЕАТР «КОСМОС»
Трагедия преступной страсти! Убийства ради 

любви! НАТАЛЬЯ А Н Д РЕЙ ЧЕН КО  И А ЛЕК
САНДР АБДУЛОВ в главных ролях. НИКО
ЛАИ Л Е С К О В  в версии Романа Балаяна и все 
это — в фильме «Л ЕД И  МАКБЕТ МЦЕНСКОГО 
УЕЗДА» с 23 февраля.

23—25 ФЕВРАЛЯ в І9 часов ' представляем 
иіедевр всемирно известного шведского режиссе
ра, обладателя почетнейших «Оскаров», «Золотой 
гтальмов" й вртвч» й др. кинопризбв — 'И нгмара 
Бергмана «ФАННИ И А ЛЕКСАНДР» (семейный 
исторический кйнброман производства Швеции, 
Франции, ФРГ, цветной, в 2-х сериях, дети ие до
пускаются. без, права показа по телевидению).

Весь мир знает этот фильм великого мастера, 
он первый из сокро-виш всей современной миро
вой культуры Картина ѵдостоеца сразу четырех 
«Оскаров», емѵ присуждены и первые европей
ские призы как лучшему иностранному фильму 
года. Встречается зрителями, как сббыТие. вы
зывает восторженное признание,

БЮРО МЕЖДУНАРОДНОГО 
МОЛОДЕЖНОГО ПРИЗМА «СПУТНИК*

предлагает туристические путевки пр маршруту 
выходного дня в МОСКВУ с 5 по 7 марта, стои
мость путевки с дорогой самолетом туда и о б 
ратно 179 руб- 70 коп., проживание в гостинице 
(входит в стоимость).

За справками обращаться по адресу: ул. Ва
тутина, 69-32. Телефон 2-78-73,

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ  
И ГОСТЕЙ ГОРОДА, 

ИМЕЮЩИХ АВТОТРАНСПОРТ
ОТКРЫТА ПЛАТНАЯ АВТОМОБИЛЬНАЯ 

СТОЯНКА в районе «веера», (конечная, останов
к а  автобѵсных маршрутов ,№ 1. 13),

КООПЕРАТИВ «АВТО» ОКАЗЫВАЕТ ТРАН
СПОРТНЫ Е УСЛУГИ НАСЕЛЕНИЮ  в любое, 
удобное для клиента . время, ■.

Справки по.телефону 902 53.

П риближ ается весна!
МАГАЗИН Vs 44 «ТОВ,А 

РЫ Д Л Я  Ж ЕНШ І4Н» (УЛ. 
Ватутина) предлагает това 
ры весеннею ассортимента.

Практичность и легкость, 
эти качества удачно со

четаются в пальто из сме
совых тканей.

Предлагаем вам пальто 
демисезонные нз смесовых 
тканей коричневого, серо 
го и бордового цвета 88— 
100 размеров от 140 до 250 
рублей Здесь также можно 
купить пальто демисезонные 
и'з драповых тканей 88— 
120 размеров от 150 до 200 
рублей.

В магазине имеется ши
рокий выбор вязаных ша
почек. которые можно но
сить как с демис.езонмыми 
пальто, так а с, курткой.

Дворец культуры и техники «Строитель»
В подготовительную группу бальных танцев 

■ об-ьяв.тяется дополнительный набор девочек и 
мальчиков 6 — 7 лет. Запись производится во 
вТорник. четверг с 47  ло 18 часов в комнате 
,¥? 73, в субботу с 11 до 12 часов в комнате 
X; 81 .

Д80РЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

26 ФЕВРАЛЯ 
КОНЦЕРТ

СОЛИСТОВ ХОРА ИМ. ПЯТНИЦКОГО
е участием солисте Большого театре СССР, на
родного артиста РСФСР Л ВЕРШИГОРЫ (г. Мо
сква),

Начале концерта в 19 часов.
* * *

ГАСТРОЛИ СВЕРДЛОВСКОГО ОБЛАСТНОГО 
ТЕАТРА ОПЕРЕТТЫ 

28 ФЕВРАЛЯ И. Штраус «ЛЕТУЧАЯ МЫШЬ».
Начало спектакля в 19 часов.

М епяан :
МЕНЯЕТСЯ 3-кр.мматная 

к в а р т и р а  ст а р о г о  ти п а  (54 
не, м. 2 й э т а ж ,  и м е е т с я  
т е л еф о н )  на  2 - к о м н а тн у ю  
ст а р о г о  типа  с т е л е ф о н о м  в 
р а й о н е  ш к о л ы  N? 32 и од 
н о н о м м а ін у ю  или 2 ком нат ,  
ную м а л о г а б а р и т н у ю  в р а й 
он* Техгорода или ул. К ом
со м о л ьс к о й ,  Т рубников ,  1-й 
э т а ж  ме п р е д л а г а т ь ,  З в о 
нить  по т е л е ф о н у  2-80 49,

МЕНЯЕМ н о м на ту  10,2 
нв, м в к в а р т и р е  с лвѵмв 
со сед я м и  в г СВЕРДЛОВ 
СИЕ (район  У ПИ) на о д н о 
к о м н а т н у ю  и в а р т и р у  в П ер 
в о у р а л ь с к е .  З в о н и т ь  7-39 87.

СТИ на р а в н о ц е н н у ю  или 
к о о п е р а т и в н у ю  б о л ь ш е й
п л р щ а д и  в П е р в о у р а л ь с к е ,  
м о ж н о  в б и л и м б а е .  О б р а
щ а т ь с я :  ул, Е млина ,  8, кв . 
21 в л ю б ое  в р ем я .

МЕНЯЮ 2 -к о м н атн у ю
к в а р т и р у  32 нв,  м на  3-М 
э т а ж е  и о д н о к о м н а т н у ю  
17 кв.  м н а  1-М э т а ж е  н»
3 -ком м атн ую  к в а р т и р у -  Об
ращаться*. пр, Ильина. 39/1, 
кв,  4 или раб ,  тел .  2-24*36.

MFHRK) о д н о к о м н а т н у ю
к в а р т и р у  19 кв . м, 4-й 
э т а ж  и к о м н а т у  с одним  
соседом  16 кв, м, 1-й этаж* 
на 2 -номы этную . О б р а щ а т ь 
ся: ул. С о в е т с к а я ,  2 0 6  — 8.

МЕНЯЮ 2 к о м н а т н у ю
к в а р т и р у  у л у ч ш е н н о й  ^ла  
м ировки  (30,5 кв, м. 2-й 
этаж )  по ул Трубников ,  44, 
кв. 222 на 3 йли 2-каммат- 
ную  в д р у г о м  р а й о н е  г о р о 
да

МЕНЯЮ 2 к о м н а т н у ю  б л а 
го у с т р о е н н у ю  к в а р т и р у
26 ни. м на р а в н о ц е н н у ю  
в П е р в о у р а л ь с к е .  О б р а щ а т ь 
ся: и, б и л и м б а й ,  ул. К о ш е
вого. 9; кв. 7.

МЕНЯЕТСЯ 3 к о м н а т н а я  
к о м м у н а л ь н а я  к в а р т и р а  43,6 
нв. м на лю б ую  2 номыат 
ную к о о п е р а т и в н у ю  в мертв 
города.  О б р ащ ат ьс я :  ул.
С троителей .  3Z-a, нв. 3 с 12 
до  18 наго*.

П ро д ае тся  дом  -39 кв . м 
(ц е н т р а л ь н о е  о т о п л е н и е ,
вода. п р и у с а д е б н ы й  у ч а с 
ток). О б р а щ а т ьс я :  п. Т ел и 
ца, пер .  Ф урманрва»  4,

П ро д ае тся  с а д о в ы й  уча# 
сток  в кол печтмБНЪм с а д у  
N«? 54 (п Талица).  О б р а щ а т ь 
ся . ул. Ф и з к у л ь т у р н и к о в ,  3* 
кв. 19 в л ю б о е  в р ем я .

• Кіагодари^ч і
МЕНЯЕТСЯ 2 к о м н а т н а я  

к в а р т и р а  в д о м е  с тарого  
ти п а ,  3 й э т а ж ,  с тялефо- 
ном, в центр® г, НИЖНЕГО 
ТАГИЛА на р а в н о ц е н н у ю  в 
П ер в о у р ал ь ск » .  З в о н и т ь
7 38 34 после 18 чае .

Йыражэю глубокую бла
годарность администрация 
грузового автотранспортно
го предприятия. автокол»я- 
не № і5, родственникам, 
друзьям и соседям зэ ока
зание помощи ч органінА. 
цию похорон любимого MY- 
жа оттіа Хул якова Влади
мира Поликэрповича.

Жена и дети.

М е няется  3 н о м н з тн ап
к в а р т и р е  5:3 кв, м, 2:й э т а ж ,  
в П е р в о у р а л ь е н е  на 3 или 
2 к о м н а т н у ю  к в а р т и р у  в 
г. Н ояДрьске Тюменском о б 
л асти  О б р ащ ат ьс я ;  п, Маг
н и тка .  ул. Б у р и л ь щ и к о в ,  
15 а —2 или по тел .  95-6 20,

Меняем к в а р т и р у  19 kb- 
м. 5-й э т а ж ,  в п. за в о д а

Сердечно благодарим аз-' 
министрацию и коллектив 
рабочих «Уткинского» сов
хоза, а также отдел, комп
лектации и кооперации .за
вода «Искра» за помощь, 
оказанную и похоронах Ов« 
сянникова Степана Михай« 
ловнчаі

Жена, сын и все 
ближайшие родственники.

Дирекция, партийный, профсоюзный комитеты 
Новотрубного завода выряжают искреннее собо
лезнование помощнику директора Шэмилову Эль- 
гнзѵ Зайкагабнтдиновичу в связи с кончиной его 
матери

ШАГИМОВОИ 
М е х и р у з ы  С а дретди н овм ы .

Коллектив горпищеторгв выражает искреннее 
соболезнование начальник?' планового отдела 
Вольшагиной Нине Степановне в связи со 
смертью свекрови

БОЛЬШАГИНОИ 
И лавдни П етровны .

Первоуральское монтажное управление треста 
Востокметаллургмонтаж выражает глубокое собо
лезнование заместителю главного бухгалтера Га
евой Галине Михайловне по, поводу, смерти ев 
мамы.

Шапки по иене 22, 25, 30 
рѵблей вы можете купить в 
отделе «Галантерея».

В прохладную и яе.т.ре- 
ную погоду вас вырмчит 
платок-паутинка — 40—50
рублей

И ТЕПЛО И УДОБНО!
Обѵвь из утепленных тек

стильных материалов удоб
на в носке, хорошо сохра
няет тепло.

В; секции «Обувь» вы 
можете купить сапоги су
конные обрезиненные с 24 
по 25.5 размер —  16 руб. 
70 коп.

Сапоги суконные с мехо
вым чулком 22,5—25,5 
размеров — 26 руб

ПОСЕТИТЕ НАШ • 
МАГАЗИН!

Администрация. общественные организации 
Первоуральского опытно экспериментального за
вода радиотелевизионного оборудования вы раж а
ют глубокое соболезнование -.заместителю дирек 
тора завода по качеству Зимину А. С. в связи с 
преждевременной смертью жены 

з и м и н о и  
Л ю д м и лы  А л е к с а н д р о в н ы .

АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ
f " " - " *23100. г. Первоуральск, уп. Чкалова, 
| \ ^  ^ г**1 18-в. Редактор 2-15-72, заместители

редактора 2-5,2-05. 2-14-50, ответет-
 .........  *  венный секретарь 2-14-94, политиче

ский отдел 2-17-27, экономический 
отдел 2-53-47 отдел информации 
2-52-83, 2-16 16, 2-96-20, 2-15-09, от
дел писем 2-52-21, 2-14-65, бухгалтер, 
прием объявлений 2-53-71.

П еч ать  в ы с о к а я  О бъем  1 п л И н яеке  53825. 
З а к а з  3132: Т и р а ж  38610. Первоуральская т и п о 
граф ия ,  ѵ п р п о л и г р а ф и з д а т а  С ве р д л о б л и сп о л к о м а. 
П е р в о у р а л ь с к  пр И льича, 26 а


